
平成２３年度町内会等地区課題（要望）回答書 

 

【町内会等名：鷲別２丁目町内会】 

 

 

１. 鷲別岬遊歩道の展望台や看板の腐食を改修してほしい 

《回答》（担当：都市計画・公園グループ） 

展望台の床板については補修済み、表示板については撤去済みです。 

また、展望台は全体的に腐食が進んでいることから、展望台の存続について関係 

町内会と協議し検討します。 

 

２．鷲別町２丁目１１番地８横の市道を舗装してほしい。 

《回答》（担当：管理グループ） 

鷲別町２丁目１１番８地先に隣接する道路用地については、国の土地であること 

から、市道としての整備は行えません。 

 

３．鷲別町２丁目７番地２（伊比宅）の廃棄物を撤去してほしい。 

《回答》（担当：環境対策グループ） 

確認したところ、伊比宅所有地に廃棄物が放置されていましたので、自宅を訪ね 

長女から説明を受けました。 

数年前、滝建工業（栄町）にリフォームを依頼した際、空地に資材等を一時置か 

せてほしいと頼まれ了承しましたが、リフォームが終わったあとも廃棄物が放置さ 

れたままで、伊比氏は電話で滝建工業に撤去の要請をしてはいましたが、協力を得 

られず廃棄物が放置されています。 

昨年１１月に北海道胆振総合振興局が独自に調査をして滝建工業に指導を行い、 

市も伊比氏に警察・弁護士等との協議を考えなければならないなどのアドバイスを 

しました。 

その後、伊比氏が電話で滝建工業に再度、廃棄物撤去の要請を行い、この結果を 

６月２日のヒアリング時に中原会長に報告して、今後も残された廃棄物について処 

理されるまで指導していきます。 

 


